



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

KRÁLOVOPOLSKÁ SLÉVÁRNA, s.r.o. DIČ: CZ63491001

Krizikova 68 h, 660 90 Brno, Czech Republic

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

код номенклатуры: 13140100, 13140500

**отливки из углеродистой и углеродисто-марганцевой сталей массой до 5 000 кг.,
удовлетворяющих требованиям главы 3.8, части XIII "Материалы" Правил классификации и
постройки морских судов изд. 2018.**

nomenclature code: 13140100, 13140500

**castings of carbon, carbon - manganese, alloy steels, max. weight up to 5 000 kg in mass,
in compliance with the requirements of chapter 3.8 of Part XIII "Materials" of Rules for the classification
and construction of sea-Going Ships, 2018.**

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований
Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are
complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до **20.07.2023**
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые **12** месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах
технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during
Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **20.07.2018**

№ **18.00046.273**



Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Сычев А.И./Sychev A.I.

(фамилия, инициалы)
name



**ПРИЛОЖЕНИЕ
ANNEX**

(к форме 7.1.4.1
to 7.1.4.1)

к Свидетельству о признании изготовителя № 18.00046.273
to Recognition Certificate for Manufacturer No.

<p align="center">Перечень одобренных изделий и материалов List of approved products and materials</p>	<p align="center">Номер СТО или одобренной техдокументации и дата выдачи или одобрения No. of Type Approval Certificate or approved technical documentation and date of issue or approval</p>
<p><i>код номенклатуры: 13140100, 13140500 отливки из углеродистой и углеродисто-марганцевой сталей массой до 5 000 кг., удовлетворяющих требованиям главы 3.8, части XIII "Материалы" Правил классификации и постройки морских судов изд. 2018.</i></p> <p><i>nomenclature code: 13140100, 13140500 castings of carbon, carbon - manganese, alloy steels, max. weight up to 5 000 kg in mass, in compliance with the requirements of chapter 3.8 of Part XIII "Materials" of Rules for the classification and construction of sea-Going Ships, 2018.</i></p>	<p align="center">Правила классификации и постройки морских судов, 2018 г. часть XIII "Материалы", глава 3.8</p> <p align="center">Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2018 of Part XIII "Materials", chapter 3.8</p>

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Сычев А.И./Sychev A.I.

(фамилия, инициалы)
name